
 
 
 

 
 

 
 

 
 

    
    

 
 
 

 
 

   
  
   

    
  

   
     
    

 
 
 
 

Klub der ÖVP  Bezirksräte  
 
 

Thema:  Bedarfshaltestelle  Agavenweg  

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt 

Thomas Huger  

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 14. September 2022 folgende 

Anfrage  

Vor kurzem wurde die Bedarfshaltestelle Agavenweg (Linie 24A) großräumig ausgebaut. 
Eine Verkehrsinsel wurde errichtet, der Fahrbahnverlauf etwas verändert sowie ein 
angrenzender Feldweg asphaltiert. Der Bus fährt meistens durch. 

a) Was war der Anlass für diesen großräumigen Ausbau? 
b) Wie hoch waren die Gesamtkosten für diesen großräumigen Umbau? 

(Fahrbahnumbau, Errichtung der Verkehrsinsel, Asphaltierung des Feldweges) 
c) Wurde der Ausbau aus dem Bezirks- oder Landesbudget finanziert? 
d) Wurden für den Ausbau zukünftige Budgets belastet? 


